



# 舞浜



マイちゃん

学校だより  
第2号  
令和7年5月24日  
浦安市立舞浜小学校  
校長 瀬尾 宏枝

学校教育目標 <健康で 思いやりの心を持ち 自立できる 子どもの育成>

目指す  
子どもの姿

- 心身ともにたくましい子(挑戦する子)○自分も人も大切にする子(優しい子)
- 自分で考え判断し、やり遂げる子(考える子)



強まる日差しに夏の訪れを感じる季節を迎えました。1年生が一人一鉢で朝顔の種を撒き、たくさん芽が出てきました。毎朝、嬉しそうに芽の数を数えながら水やりを楽しんでいます。一番育っているのは、6年生が実験で使うジャガイモです。種芋を植えましたが、ジャングルのように葉が繁ってきました。「自分が植えた種(苗)が育ってうれしい!」という気持ちも育てていきます。

## <陸上部の練習開始!>

4~6年生は、ゴールデンウィーク明けから陸上部の練習が始まりました。練習している児童の中から6年生を中心に、令和7年6月7日(土)に行われる浦安市陸上大会に出場することになります。選手に選ばれても選ばれなくても、「体を動かすことが好き!」と楽しく運動できることが大切だと考えています。一人で練習することは、「苦しい」と思う自分の気持ちに勝たなくてははいけません。しかし、隣に一緒に走る友達がいる、というだけで、もう一息頑張ることができます。陸上部の活動を通して、子供たちがそんな気持ちを感じられるよう指導していきます。

## <舞浜小学校学校地域連携運営協議会を開催します>

令和7年度の学校地域連携運営協議会を6月に開催いたします。委員は、9名です。地域の子供たちは、地域に生活する社会人に育っていきます。将来の舞浜小学校地区を創る子供たちを育てていきたいと考えています。「地域の中の学校」となるよう、協議会にて話し合っていきます。そして、PTAや自治会とも連携しながら学校教育活動を進めていきたいと考えています。

## <工事中のため、一部教室の場所が変わります!>

令和6年度末から始まった工事ですが、いよいよ3階に新しくなった教室が出来上がりました。5月16日に3年1組と5年生の3クラスが一時的に新しい教室に引っ越しました。そして、3年1組と5年生の教室の工事が始まりました。

6月末頃には、3年1組と5年生は工事が終わった元の教室に引っ越しします。そして、6年2,3組と3年2,3組が一時的に引っ越しをします。

いよいよ、夏に向かって、暑くなってきました。学校では、保健室で計測した暑さ指数などを子ども達の生活の目安に利用し、こまめに水分を補給するなどの指導を行っています。各ご家庭におきましては、熱中症対策として以下の点にご協力をお願いします。<お願い>

- ①10月の運動会終了までは、スポーツドリンク系の持参も可とします。その際は水で糖分の調整をしてください。
- ②エアコンが苦手なお子さんもいます。必要に応じて、上着を持たせてください。
- ③体を冷やすもの(首に巻くタイプのものやウエットシートなど)を持ってきてもかまいません。



【6月の主な行事予定】 詳しくは学年だよりでご確認ください。

日	曜	行 事
2	月	委員会活動・3D スコリオ5年 9:30～
3	火	浦安市音楽鑑賞教室6年・内科検診4年・5-1・5-2
4	水	食育指導1年(栄養教諭来校)
5	木	薬物乱用防止教室6年
6	金	修学旅行説明会 15:00～
7	土	浦安市小学校陸上大会(浦安市陸上競技場)
9	月	内科検診6年・5-3
10	火	6年プール清掃
11	水	学校地域連携運営委員会 救急救命講習(教員研修)
12	木	歯科検診3・6年かもめ 水泳学習開始
13	金	歯科検診2年 元町探検 3年
15	日	千葉県民の日
16	月	歯科検診4・5年
17	火	集金日・歯科検診1年
18	水	浦教研のため短縮4時間授業
19	木	6年火おこし体験 いじめ実態調査
23	月	クラブ活動
25	水	ステップアップデー
30	月	委員会活動



教科書の展示をしています

令和7年度に子ども達が学習に使用する小中学校や特別支援学校・学級の教科用図書、令和7年度採択候補の教科用図書の展示をしています。お出かけの際にお立ち寄りください。

日時:6月17日(火)～

7月2日(水)

午前10時から午後6時

場所:浦安市中央図書館1階

(6月23日、27日は休館日のため除きます。)

※上記期間以外の平日は、浦安市教育センター(富岡小学校内)に展示しております。



朝の会の様子 ○心身ともにたくましい子

朝の会が8時15分から始まります。「おはようございます!」と元気のよい挨拶の声が各教室から響いていきます。そして、「今月の歌」が聴こえてきます。金曜日は、全校一斉に Teams をつなぎ、オンラインで朝の会を行っています。委員会の取り組みについてお知らせしたり、登下校の仕方などについて話をしたりしています。



隣の友達と「声を合わせること」は、学級での所属感を感じたり、一体感を感じたりすることができます。また、声を出すことは、「自分自身を表現すること」につながります。心と体の健康につなげていきます。

朝の会は、10分ですが、学校教育目標の **○心身ともにたくましい子** につながる教育活動として進めています。